



**Compte-rendu de l'audioconférence
DDFIP 77 et organisations syndicales
du 30 avril 2021**

► ► **Situation Covid-19 : Seine-et-Marne :**

Pas d'alerte particulière au niveau de la DDFIP 77
Aucun agent hospitalisé.

► ► **Situation Covid-19 : Ile-de-France :**

La situation est en nette amélioration en Ile-de-France. La Seine et Marne voit son taux d'incidence passer à 468/100 000 au lieu de 514/100 000 la semaine dernière. Il est constaté une baisse du nombre de test qui passe à 500 000 au lieu de 700 000 la semaine précédente.

En Ile-de-France le nombre de patients en réanimation passe de 1700 la semaine dernière à 1640 cette semaine et accuse donc une légère baisse.

Pour la région on compte 68 % de personnes de + de 75 ans vaccinées et 72 % de personnes entre 69 et 72 ans.

Pour la vaccination on arrive à 370 000 injections par semaine et il est prévu une arrivée de 30 % de doses la semaine prochaine pour arriver à un total de 472 000 doses la semaine prochaine.

Une inquiétude cependant avec la reprise scolaire : sur les Académies de Paris, Versailles et de Créteil le nombre de classes fermées ne cesse d'augmenter.

Il est également constaté une reprise en hausse de 13 % des transports en commun.

► **Télétravail (TT)**

Il y avait une audience hier avec la Direction générale.

Le TT dans sa forme actuelle sera maintenu au moins jusqu'à début juin.

La semaine dernière 45 000 agents étaient en TT avec une pointe de 60 % d'agents connectés sur une journée.

► **Campagne IR**

Sur l'ensemble du territoire :

90 % d'appels pris. Nous recevons entre 300 et 350 000 appels par semaine.

Sur le site Impot.gouv il y a une moyenne de 1 400 000 consultations par jour hors déclaration.

Accueil Physique , une augmentation de 14 % par rapport à la semaine dernière.

Sur la même semaine (semaine 16) nous avons reçu 6883 personnes cette année contre 7678 en 2019.

167 accueils sur RDV pour la Seine et Marne la semaine dernière.

Pour le téléphone 1926 appels cette année contre 3660 l'année dernière (accueils fermés) sur la même semaine.

Pour le 77 nous avons effectué 390 RDV téléphoniques qui vont suivant les centres de 12 à 81 RDV pour Meaux en passant par 53 pour Melun. Nous avons également pu générer 80 annulations grâce aux contre-appels.

Pas d'afflux massif sur E-contact malgré une journée à 1816 e-contact, avec une variable de 30 messages à 488 (pour Melun) par jour.

A titre de comparaison pour la semaine 15 un trafic de 5300 messages sur e-contact contre 10091 pour la semaine 16.

Pour le CTL : Avant de commencer à traiter les questions diverses Mr Gaullier annonce qu'un CTL sera convoqué le 10 juin avec en prévision d'un boycott une 2eme convocation prévue pour le 17 juin. Ce CTL portera sur le Bilan social – le Bilan du TT et un nouveau protocole pour le TT.

► **Questions et informations diverses :**

Une question est posée sur le niveau des jauges, à savoir s'il s'agit du nombre d'usagers ou du nombre total (usagers et agents).

La Direction nous redonne le chiffre de 4 m² par personne mais doit affiner sa réponse et doit revenir vers les OS afin de respecter correctement les règles sanitaires.

La Direction nous indique qu'elle n'a pas d'information sur l'accueil opéré par les Maisons France Service durant la campagne.

Une question est posée sur le devenir de la cantine de Lagny,

La Direction confirme son idée de maintenir ce service, une réunion devrait avoir lieu en septembre ou octobre.

Sur le Sip de Chelles, une rumeur indique que cette antenne fermerait suite au départ de plusieurs agents (4 sur 9).

La Direction réaffirme sa volonté de maintenir celle-ci, établie avec les élus. Mr Gaullier indique que dans le cas où il y aurait un manque d'agents, il renforcerait le site avec des ALD.

Certains e-contact sont traités par un centre national et à l'inverse, les agents se retrouvent parfois avec des dossiers d'autres régions à traiter avec des problématiques plus longues à traiter (transfrontaliers, marins pêcheurs, etc,,,) d'où une perte de temps.

Mr Gaullier fait remonter l'information.

Intervention de la CGT : La CGT dénonce le mouvement de mutation qui laisse de nombreux collègues désarmés en raison de la fermeture du département.

Selon la Direction, la CGT n'a pas abordé ce sujet à la réunion nationale.

La CGT intervient également sur la difficulté de comprendre la décision de supprimer un poste sur le PCR 3 obligeant la personne en place à demander une mutation, et en parallèle affecter un collègue stagiaire sur ce même PCR.

Réponse de la Direction : il s'agit d'emploi fléché (relocalisation), et « on a fait ce qu'on nous a demandé ».

Enfin la CGT demande où en est le projet de vaccination contre le Covid par le Médecin de prévention ?

Réponse de la Direction : Le Médecin de prévention ne voit toujours rien venir et pour le moment il n'y a rien de défini, il faut attendre la décision Ministérielle indiquant que le personnel de la DDFIP est prioritaire. Si tel était le cas, elle mettra l'information en ligne le plus rapidement possible.

Prochaine audio
le 12 mai 2021 à 10h00